

学校だより

桜水だより

須賀川市立第一小学校

28年度 第 27号

No.224

平成28年10月11日

☎75-2851

給食試食会

10月5日(水)にベルマーク委員会の皆様のお力で給食試食会を実施し、23名の皆さんに参加いただきました。ありがとうございました。

給食も学習の1つです。試食によって、日頃の子どもたちの給食学習の一端をご覧いただくことができました。今後とも、本校給食及び教育活動にご理解とご支援をお願いいたします。

今回は、この試食会に合わせて教育委員会から放射性物質検査についての説明がありました。



①福島県として県内農産物・加工食品の流通前検査をし、結果を公表している

②学校に納入した食材(1食分)をまるごと検査している

③その結果は、市ホームページで毎日公表している

なお、学校での測定は11時には完了するため、万が一にも「検出限界値」を越えた場合、その日の普通給食を止め、保管しているレトルト食品による簡易給食に切り替えることとします。安全を確認した地元産食材を活用し、地産地消を図り、地域の自然や文化、産業等に関する理解を深め、食育の充実に努めていきます。

ありがとうございました



公益社団法人 日本一輪車協会から本校に一輪車10台の寄贈がありました。ありがとうございました。

休み時間ごとに多くの児童が一輪車や竹馬で楽しく過ごしています。一輪車のパンクやサドル修理などをしながら利用させていますが、震災以降、一輪車、竹馬の買い替え・買い足しはしていません。古く、サドルの高さ調整が難しい一輪車も多数あります。

一輪車は楽しく運動できるものの1つです。一輪車乗りは、児童の体力、特に敏捷性や柔軟性を高める上で効果的な運動であることを示唆している研究もあります。

また、腹筋、背筋を初めとする姿勢保持に関係する筋肉は、竹馬のような遊びや活動の中で刺激を入れた方が学習効果が高く、バランス能力(平衡感覚)も修得できるという効果を掲げている研究もあります。

まずは、子どもたちが楽しく利用できるように、今後も一輪車、竹馬の購入等の機会を探していきます。